

**Son más de 15 mil mdp****El Consejo de la Judicatura concentra 70% de recursos**

RUBÉN MOSSO · PÁGS. 6 Y 7

Concentra la Judicatura 70% de los recursos

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

Con 15 mil 281 millones de pesos, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) concentra 70 por ciento de los recursos de los 12 fideicomisos del Poder Judicial Federal (PJF), mismos que están por perder, según una iniciativa avalada en comisiones de la Cámara de Diputados.

Hasta el 30 de junio de 2023, el saldo global de los fideicomisos ascendía a 21 mil 522.9 mdp.

Según datos públicos, seis de los 12 fideicomisos están en manos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), con un monto conjunto de 6 mil 241.9 mdp.

Entre los fideicomisos de la Corte están los de "Pensiones

complementarias de mandos superiores" y "Pensiones complementarias de mandos medios y personal operativo", que según el PJF son para personal operativo.

En el caso del fideicomiso "Pensiones complementarias de magistrados y jueces jubilados" que tiene el CJF, el recurso está dirigido para apoyar al retiro

de titulares de órganos jurisdiccionales, quienes por mandato constitucional no pueden ejercer otras actividades económicas.

Los otros fondos

El CJF tiene dos fondos enfocados en prestaciones médicas para apoyar a personal operativo del PJF a enfrentar gastos catas-

tróficos de salud. Se trata de los fideicomisos "Plan de prestaciones médicas" y "Apoyos médicos complementarios y de apoyo económico extraordinario para los servidores públicos del PJF, con excepción de los de la SCJN".

Mientras que el de "Remanentes presupuestales" se conformó con recursos anteriores a 1998, antes de que la ley determinara que los remanentes debían reintegrarse a la Secretaría de Hacienda.

Esos fondos se utilizan para proyectos de infraestructura.

El de "Manejo del producto de la venta de publicaciones CDs y otros proyectos" tiene recursos del comercio de productos de difusión y se utilizan para diversos proyectos.

El fideicomiso "Mantenimiento de casas habitación de magistrados y jueces" es para inmuebles propiedad del CJF, los cuales son ocupados por titulares de órganos jurisdiccionales federales que, por su adscripción, cambian de lugar de residencia.

El CJF también cuenta con el "Fondo Jurica" o "Fondo nacional para el fortalecimiento y modernización de la impartición de justicia", que está enfocado en el financiamiento de proyectos de esa índole de carácter local.

Y en la Corte..

El fideicomiso para el "Desarrollo de infraestructura que implementa las reformas constitucionales en materia de justicia federal" se utiliza para proyectos sobre la implementación de dichas iniciativas.

Y el "Fondo de apoyo a la administración de justicia", que representa 28 por ciento del total de los fideicomisos del PJF, es un instrumento previsto en su Ley Orgánica para auxiliar al desempeño de las funciones de esa índole. ■

Hasta el 30 de junio pasado, el saldo global ascendía a 21 mil 522.9 millones de pesos